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根据实际制定
农村发展措施

今年郑州要大力发展都市型现
代农业，体现出政府对“三农”问题的
重视。但同时应该看到，促进农村发
展不可“一刀切”，而应根据农村，尤
其是偏远山村的实际情况以及地区
特点，制定发展措施，找出适合自身
发展的路子。

泰山村是龙湖镇的一个小山村，
五六年前，全村人吃水难的问题一直
得不到解决。但通过近几年改造，泰
山村依据“以孝治村、生态富村、文化
强村、旅游活村、科技兴村”的思路，
走出了一条别具特色的路子，使昔日
贫困落后的小山村变成了如今的文
明村、旅游村、生态村、示范村。目
前，全村有“三大主导”产业，分别是
培训业、旅游业、养老业。
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损害比较严重的
道路今年要大修

刁树理说，去年，我们在城市整
治中投资比较大，市管道路完成了95
万平方米的大修任务，道路状况有很
大好转。

今年，我们根据情况，主要对损
害比较严重的文化路、东明路、淮河
路、中原西路等主要道路实施大修，
要对这些路进行规划和设计，设计出
来后，会尽快完成，今年的任务量比
较大。

部 分 桥 梁 的 粉 刷 、泵 站 的 改
造，也是今年工作重点，雨污水管
网改造，加强排水，也是一方面，
确保汛期城市防汛工作，能够安
全度汛。

另外，围绕着两环十七放射，对
涉及的道路进行维护整修。

餐饮酒店要转
变经营模式

樊 胜 武 说 ，中 央 下 发 了 八 项
规定，反对铺张浪费。这项规定
出 台 后 ，公 务 接 待 的 次 数 少 了 。
而中低档餐饮受到的影响相对小
一些。

作为郑州市餐饮协会的副会长，
樊胜武介绍，中央的八项规定，对餐
饮业的影响不小，会对餐饮业进行洗
牌，像高投资高消费的餐饮酒店或许
会转变一种模式。需要餐饮业进行
经营思路的转变。“为什么吃饭的时
候，一些服务员会建议顾客多点菜？
因为他们有提成，多点一个菜，服务
员有多少提成，间接助长了浪费之
风。”樊胜武建议，取消服务员推销菜
品、酒水的提成，同时提高他们的工
资待遇。

率先建成“三化”
协调科学发展示范区

结合实际，新郑将牢牢把握“强
投资、夯基础、调结构、求提升”的总
基调，积极推进“三大主体”工作，实
现经济社会健康快速发展。

具体工作中，大力实施两项战
略：一是实施建设郑州航空港经济综
合实验区功能配套服务区发展战略，
二是实施投融资模式创新战略。

新郑市要打赢“三大战役”：产区
互动建设战役、龙湖商贸会展城建设
战役、中心城区新区建设战役，以投资
质量和规模的超越，实现发展速度和
总量的超越，推动干道经济向园区经
济转型升级、工业大市向现代商贸工
业强市转型升级。

进一步提高经济增长质量和效
益，在加快信息化进程中持续探索

“两不三新”、“三化”协调科学发展新
路子，努力使新郑在郑州都市区率先
建成自然之美、社会公正、城乡和谐
的“三化”协调科学发展示范区。
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京广快速二期南
北段工程今年上马

市建委今年要以加快中心城
区“一环+井字”快速路网建设和

《畅通郑州白皮书》项目为重点，拟
计 划 安 排 项 目 107 项 ，计 划 投 资
146.6 亿元。

其中，续建三环快速化、京广快
速通道二期（南北段）、13座跨南水北
调总干渠桥、陇海路西延、航海路立
交以及3个下穿中州大道隧道工程；
新建金水路准快速化、花园路—紫荆
山路准快速化、西三环北延、紫荆山
路南延、陇海路高架等快速路网工程
以及主次干道及断头路打通项目。
加快小城镇建设步伐，继续抓好 39
个重点镇上报的基础设施项目监管
工作，做好农村危房改造工作，全年
力争完成农村危房改造任务 2000
户。全市建筑业施工总产值完成
1100亿元，同比增长10%。全市新建
建 筑 节 能 标 准 执 行 率 继 续 保 持
100%。

推广油水分离器，
从源头上杜绝“地沟油”

2012年，市食药监局在全市开展
了餐饮服务食品安全量化分级管理工
作，全市的餐饮单位都被评定为优
秀、良好、一般三个等级，分别用“大
笑”、“微笑”和“平脸”三种卡通脸谱
作为等级标志，做成公示牌，悬挂于
店堂醒目位置，引导消费者合理选择
就餐单位，也为基层网格员巡查指明
了重点。

“我们还在省内率先试点安装了
‘餐饮单位远程视频电子监控系统’。”
通过该系统，基层网格员可以用3G手
机对餐饮单位的食品加工现场进行监
测，极大提升了基层网格员发现问题、
解决问题的能力，增强了监管的针对
性和实效性。截至目前，该系统已在
二七区 34 家大型餐饮单位和学校食
堂推广使用。

去年年底，市食药监局开始在餐饮
单位中推广安装油水分离器，回收餐厨
废弃油脂，从源头上杜绝“地沟油”。
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